



Camagüey- Habrá Festival Internacional de Videoarte en Camagüey. Sí; del 5 al 12 de abril del año en curso comienza la novena edición de un evento que, desde esta ciudad, reúne a artistas, curadores, críticos, galeristas y videocreadores del país y el mundo.

Este año se realizará a través del espacio virtual. Quizás un poco diferente para quienes los días de FIVAC hacen del Circuito para la Exhibición, el Desarrollo y la Investigación de los Nuevos Medios(CEDINM), una casa comfortable que abre las puertas a conocimientos contemporáneos, y con los cuales cada dos años reaniman el entorno conservador del medio milenario Camagüey.

La convocatoria está disponible en el sitio web del certamen (www.fivacuba.com), y así mismo, en su página oficial en Facebook. El 14 de febrero cierra el plazo de admisión de las obras que, aún con pandemia y las limitaciones que impone el aislamiento, se acogen de buen gusto.

200 obras de un centenar de artistas de unos 30 países es una cifra que indica un inicio

Confirmado: Camagüey celebrará su Festival Internacional de Videoarte

Última actualización: Sábado, 13 Febrero 2021 10:26

Visto: 701

exitoso, revela el resultado de días de trabajo en casa y los deseos de un equipo, que bien sé, es una familia.

En el cuarto mes del año, ellos, los artífices de este proyecto, se unen para que Camagüey tenga Festival y modestamente, haya un pedacito de Cuba en personas que también creen en el poder del arte.

Por Yusarys Benito Deliano/ Radio Cadena Agramonte